



## Autoridades regionales encabezan ceremonia por el Aniversario 98° de Carabineros de Chile

Con una amplia presencia de la comunidad y diversas autoridades regionales, se conmemoró un nuevo aniversario de Carabineros de Chile en la Región del Maule mediante una emotiva ceremonia en la Plaza de Armas de Talca y un desfile cívico-militar que incluyó varias unidades de la institución, como el GOPE, COP y la sección motorizada y canina.

En esta línea, el gobernador regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, expresó: “Todos sabemos la importancia que tiene

Carabineros de Chile. Siempre he sido enfático en que tenemos que cuidar y proteger a la institución, ya que son ellos los que diariamente velan por el orden y seguridad de nuestro país y, en este caso, de nuestra región. Mi compromiso desde el Gobierno del Maule, y junto a los 20 consejeros regionales, es seguir apoyándolos en todo lo que podamos, tal como hemos hecho hasta el momento con, por ejemplo, la entrega de equipamiento de última tecnología e incluso un helicóptero.

De esta forma, quiero reafirmar que mi compromiso se alinearé sin duda con la labor de Carabineros para que puedan cumplir de mejor manera sus funciones”.

Cabe destacar que, en la región se ha trabajado mancomunadamente desde todos los sectores para mantener al Maule como uno de los territorios más seguros de Chile. Asimismo, la región cuenta con más de tres mil funcionarios de carabineros y carabineras, quienes se despliegan diariamente para proteger y colaborar con la comunidad en diversas áreas, principalmente en prevención y combate de la delincuencia.

Por su parte, el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, resaltó la labor que cumplen todos los funcionarios de



Carabineros de Chile. “Agradezco el trabajo que han desplegado día a día en la Región del Maule en las 30 comunas de esta región, comprometiéndose con el servicio a la patria, con una vocación puesta a toda prueba, donde cada día dan cuenta de un trabajo abnegado, de un trabajo muy comprometido, poniendo a disposición toda su energía, todas sus capacidades y mu-

chas veces su fuerza, y las de sus familias, para mantener a la Región del Maule como una de las regiones más seguras del país”, manifestó.

Para finalizar, la jefa de la Zona de Carabineros Maule, la general Maureen Espinoza, dijo que “este es un aniversario distinto, donde también estamos conmemorando un año de la violenta partida de tres de nues-

tros carabineros en Cañete. Eso no nos puede impedir que todos los carabineros con la comunidad y las autoridades comunales, regionales, provinciales nos reunamos junto a la comunidad para celebrar y conmemorar este 98° aniversario. Estoy muy contenta, muy orgullosa de nuestros hombres y mujeres y sus familias”.

